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1. Punta numero uno: Bienvenida, lista de asistencia y verificaci6n del qu6 

legal. 

2. Punta nurnero dos: Lectura y aprobaci6n del orden del dia. 

3. Punta nurnero tres: Lectura y aprobaci6n de plan de trabajo. 

Continuando con la sesi6n en estos momentos me dispongo a tomar la lista de 

asistencia para efectos de verificar si existe quorum legal, Concejal presidente 

Rafael Garcia Iniguez. " 

Hace uso de la voz; Concejal Rafael Garcia Iniguez: "Presente" 

Hace uso de la voz; Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Concejal Luz 

Marfa Torres Mera. 

Hace uso de la voz; Concejal Luz Maria Torres Mera: "Presente" 

Hace uso de la voz; Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Concejal 

presidente de la comisi6n Mario Alberto Martinez Cordoba, su servidor "Presente". 

Damas entonces que existe quorum legal para sesionar por lo que les proponqo el 

siguiente orden del dia: 

Hace uso de la voz: Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Buenas tardes, 

muy buen dla, tarde a todos, doy la bienvenida a mi cornpanera Concejal Luz Marfa 

Torres Mesa, al Concejal Presidente Rafael Garcia Iniguez, gracias por venir. A la 

Unidad de Transparencia y asesores que nos acornpanan tarnbien. Siendo las 13 

horas con 11 minutos, hara del, horas perd6n del 18 de noviembre del 2021, 

encontrandonos en la Sala de Regidores de este Ayuntamiento y con fundamento 

en lo dispuesto por los artfculos 36, 41 fracci6n 6, 84, 86, 87, 90 y 1'-12 del 

Reglamento del Gobierno y de la Administraci6n Pubtica del Ayuntamiento 

Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos inicio a la Sesi6n de la Comisi6n 

Edilicia de Deporte y Atenci6n a la Juventud. 
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continuando con el punto nurnero cuatro del orden del dla, les pregunto si el concejal 

quiere tratar, si alqun concejal quiere tratar alqun asunto general sabre el plan de 

trabajo. Ok. 
No habiendo ninqun asunto general a tratar y una vez atendido el orden del dfa, 
pasamos al ultimo punto del, par lo que siendo las 13 horas con 14 minutos del dfa 

18 de noviembre del 2021 se da por terminada la sesi6n, no sin antes desearles que 

tengan un excelente dfa compafiera concejal, compafiero presidente. 

Hace uso de la voz; Concejal Rafael Garcia Iniguez: Gracias. 

Hace uso de la voz; Concejal Luz Maria Torres Mera: Gracias. 

Hace uso de la voz; Concejal Rafael Garcia Iniguez: Si. 

Hace uso de la voz; Concejal Luz Maria Torres Mera: Si. 

Hace uso de la voz; Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Muy bien. 

Agotado el punto nurnero tres, punto nurnero cuatro, en el punto anterior y 

Continuando con la orden del dia, agotado el punto nurnero uno y el punto nurnero 
dos. Punta numero tres; lectura y aprobaci6n del plan de trabajo. El plan de trabajo 
se los hicimos llegar a sus oficinas, lo someto a votaci6n econ6mica para ver si 

queda aprobado el plan de trabajo. 

Par lo que, en votaci6n econ6mica, les pregunto si se aprueba. Los que esternos a 

favor levantar la mano, par favor. Aprobado. 

4. Punta nurnero cuatro: Asuntos Generales. 

s. Punta nurnero cinco: Clausura de la Sesi6n. 
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